



Gobierno de la
Ciudad de México



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

Ciudad Innovadora
y de Derechos

JUSTICIA

Síntesis informativa

Denuncian integrantes de la Sección 1 a Hugo Alonso y su equipo

Acusan sindicalizados violencia y corrupción

Piden trabajadores de Limpia a Fiscalía y ante la Contraloría indagar al dirigente

SELENE VELASCO

Hugo Alfredo Alonso Ortiz está a punto de dejar su cargo como líder sindical y antes de que ello ocurra fue denunciado administrativa y penalmente por agremiados ante la Contraloría General y la Fiscalía capitalina, lo mismo que a su círculo cercano.

Según la toma de nota de 2016 de la Sección 1 de Limpia y Transportes del Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México, Alonso Ortiz termina el periodo para el que fue asignado el 21 de octubre.

Sandra Ruiz y Martha Flores acusaron por escrito que a raíz de reclamos que hicieron para obtener y conservar, respectivamente, plazas de trabajo en el área de limpieza, les han costado malos

tratos y advertencias de que atentarán contra sus vidas.

En las denuncias penales, a las que REFORMA tuvo acceso, se acusa a Alonso Ortiz de abuso de poder por parte de servidores públicos, violencia de género, violencia laboral, retención de pagos y amenazas de muerte.

También se denuncia a dirigentes de las alcaldías Benito Juárez y Álvaro Obregón, Jesús Velázquez, Javier Armienta, Severiano Ramos, Miriam Meza, Luis Flores "El Luigi", Juan Pablo Plaza Ruiz, Juan Plaza, Luis Hernández, Juan Ortega, Ignacio Sandoval, Evadio Lugo, Roberto Ramos, Tonali Plaza y Karla Gudiño.

Ante la Fiscalía, las víctimas denunciaron actos de corrupción como venta de plazas y cobros ilegales de 40 a 100 pesos diarios en efectivo para dirigentes, fuera de las cuotas sindicales que oficialmente se les descuentan cada quincena y que se les solicitan sin recibo alguno.

Además, denunciaron

Martha Flores,
denunciante

/// Han de haber dicho que no íbamos a hacer nada, pero con miedo y todo aquí estamos y pedimos que nos hagan justicia y que se investigue todo lo que decimos”.



■ La Sección 1 del Sindicato Único controla a todos los trabajadores de Limpia y Transportes de la Ciudad de México.

amenazas de muerte, a través de mensajes y llamadas telefónicas.

“Esas personas son capaces de muchas cosas, por lo cual hago responsable de lo que me suceda a mí y a mi familia a los servidores públicos mencionados”, declaró Sandra, quien teme ser víctima de feminicidio.

Martha agregó a la denuncia que además han sido

víctimas de castigos por los que le han impedido laborar y le han retenido sus salarios sin justificación escrita.

Ambas enfatizaron que temen por su seguridad y piden que se les brinden garantías para que puedan realizar labores de limpieza sin temor a represalias.

REFORMA intentó localizar a Alonso Ortiz vía telefónica, pero al cierre de esta

edición no hubo respuesta.

En enero, la Fiscalía General de la República y el Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje iniciaron investigaciones por la participación de líderes sindicales en una elección interna calificada como irregular, en la que Alonso Ortiz se proclamó como ganador.

PÁGINA 4

'Les das dinero para trabajar'

SELENE VELASCO

Violencia, acoso, manejos millonarios irregulares entre líderes y corrupción son algunos de los problemas que denunciaron agremiados de la Sección 1 del Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno.

La tranquilidad de Sandra terminó con la llegada del Covid-19, que le arrebató a su padre y hermano.

Con sus pérdidas buscó que las plazas se heredaran a su familia, como el Gobierno prometió, pero dirigentes del Sindicato en la Alcaldía Álvaro Obregón le pidieron 200 mil pesos por cada puesto.

Al no reunir el dinero, rogó que le devolvieran las piezas que su hermano puso al camión que conducía y por el que tuvo que pagar 60 mil pesos para una ruta fija.

Fue así como comenzó a recibir amenazas desde agosto y, que para septiembre, se volvieron excesivas.

"Empezaron a mandarme mensajes, audios, llamadas y las imágenes de cabezas, de cerdos muertos, cabezas de personas y me dijeron que deje de estar chingando, que le baje o iba a quedar así, me ofenden, de gorda no me bajan", relata.

"En uno de los audios me dicen que mientras les esté pagando el señor Hugo Alonso y la comisión de Álvaro Obregón, ellos me iban a seguir jodiendo. Me

Trabajadores de Limpia padecen acoso e intimidación ante reclamo de derechos y apoyo de líderes sindicales

TESTIMONIO: AMENAZA GREMIAL



■ Despidos y cambios de zona son algunas de las acciones de líderes contra los agremiados.

mandó las fotos de muertos y dijo que así voy a quedar afuera de mi casa".

Lorenzo, de la tercera edad y quien apoya a Sandra, reafirma su respaldo con voz quebrada y llanto contenido, pero con temor.

"Ni siquiera los conozco, me están amenazando porque le brindé el apoyo y temo por mi vida y la de mi familia, ya no puedo salir con tranquilidad a la calle porque tengo 37 años de servicio y sé cómo se las gastan esos tipos y los hago responsables por todo lo que nos pase, se sienten con poder y nadie dice nada", señala el también trabajador de Limpia.

En el caso de Martha, Leonel y Alberto, quienes trabajan en la Alcaldía Benito Juárez, también padecen

irregularidades y explican que de cinco pesos que ganan, pagan hasta cuatro en actos de corrupción y padecen intimidación.

Desde hace 10 años, todos los días dan una cuota "voluntaria" a los representantes sindicales que va de los 40 a los 100 pesos en efectivo, sin ningún recibo.

"Es darles dinero para que te den una calle, para que no te molesten, pagar para que laven el baño, para piezas de las bombas, de los camiones de basura, para lo que se les ocurra y todos damos", cuenta Leonel.

Su calvario inició cuando Martha fue separada de su empleo en plena pandemia y ellos reclamaron, lo que les costó un cambio de ubicación y ahora deben

"pelear" la recolección de residuos sólidos.

Martha llevaba 10 años trabajando en la Colonia Del Valle, donde tuvo una confrontación con una vecina y, aunque pidió asesoría a su dirigente, Javier Armenta, sobre el tema, la suspendieron, le retuvieron pagos y la corrieron al argumentar que había una demanda en su contra, lo cual verificó como falso.

Al no recibir notificación de suspensión o despido por escrito, ahora espera claridad para volver a trabajar.

"No sé qué significa, me dijo que quedé puesta a disposición. Esto es muy difícil, como mujer más y espero de verdad que haya justicia", lamenta Martha.

Fecha:

16/10/20

Sección:

Ciudad

Página:

1

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Y ahora se roban máquinas de diálisis

VIRIDIANA MARTÍNEZ

A menos de una semana del robo de medicamentos oncológicos en Iztapalapa, se registró el hurto de máquinas de hemodiálisis en la Alcaldía Cuauhtémoc, confirmó la Fiscalía General de Justicia.

El atraco ocurrió en los primeros minutos del miércoles, cuando el conductor de un tráiler y un acompañante viajaban cerca del cruce de Eje 2 Norte y Avenida Guerrero, en la Colonia San Simón Tolnahuac.

Según el relato de las víctimas, varios hombres les cerraron el camino a bordo de

una camioneta tipo Kangoo de la marca Renault.

Del vehículo bajaron alrededor de tres hombres armados que los amenazaron y amagaron dentro de la misma unidad, por lo que no pudieron dar aviso a las autoridades, señalaron fuentes policiales.

Después de un tiempo fueron bajados y subidos a una camioneta donde iba un grupo de hombres, quienes los mantuvieron privados de su libertad por un rato y después los abandonaron en Eje 10 Sur y Periférico.

En ese momento pudieron pedir apoyo a la empresa de GPS y ubicar al tractocamión en Norte 59, Colonia Industrial Vallejo, en la Alcaldía Azcapotzalco, pero sin las máquinas de hemodiálisis.

Los afectados denunciaron ante la FGJ, misma que inició una investigación por privación de la libertad con el objetivo de cometer robo.

Según información extraoficial, el monto por dicho equipo asciende a más de 5 millones de pesos.



Ahora se roban máquinas para diálisis en la CDMX

Delincuentes **sustraen 20 equipos que eran llevados a Tabasco con valor de 5 mdp**; policía no descarta que sea la misma banda que hurtó medicamentos oncológicos

DAVID FUENTES

—david.fuentes@eluniversal.com.mx

La banda que por meses se ha dedicado al robo de medicinas y que, según las autoridades de investigación, podría ser la responsable del atraco de los medicamentos para niños con cáncer, dio otro golpe.

Esta vez sustrajeron 20 máquinas para dializar que tenían como destino final Villahermosa, Tabasco. La afectación suma 5 millones 196 mil 800 pesos.

Cifras de la Fiscalía General de Justicia (FGJ-CDMX) revelan que durante el primer semestre del año se han registrado ocho eventos relacionados con robo de medicamentos, entre ellos el de fármacos oncológicos de una bodega en Iztapalapa.

Los agentes de investigación no descartan que los delincuentes sean una sola banda que tiene dominado estos atracos, con conexiones en el mercado negro y farmacias pequeñas en la zona

norte y sur de la Ciudad.

Los camiones de medicamentos se roban principalmente en las inmediaciones de Iztapalapa, ya sea que ingresan a la capital o aquellos que salen a surtir a otros puntos del país, como en el caso de las máquinas de diálisis. Sin embargo, esta actividad se incrementó durante la pandemia, pues el objetivo de estos criminales a partir de abril, fueron retrovirales y medicamentos contra la gripe.

Con la nueva normalidad, aparentemente la misma banda empezó el robo de cubrebocas, gel antibacterial, líquido desinfectante, guantes y otros productos de primera necesidad.

Todo lo robado, de acuerdo con el seguimiento de los casos, se vende en los tianguis en las fronteras de Gustavo A. Madero

224

MIL PESOS

es el valor aproximado de cada una de las máquinas robadas, propiedad de Baxter.

6

PERSONAS

participaron en el robo de las máquinas de diálisis, de acuerdo con el conductor de la unidad afectada.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Durante el primer semestre del año se tienen registrados ocho eventos relacionados con robo de medicamentos en la Ciudad.

En la mira, 3 por medicinas oncológicas

● Autoridades capitalinas cuentan con las identidades de tres de los presuntos delincuentes que robaron medicamentos oncológicos de una bodega en Iztapalapa el pasado 4 de octubre, quienes, de acuerdo con las investigaciones, tienen residencia en la misma alcaldía.

Consta en la carpeta CI-FIZP/I-ZP-4/UI-25/D/01385/10-2020, que los investigadores ubicaron dos inmuebles, uno en el Estado de México y otro al poniente de la Ciudad, donde agentes de inteligencia identificaron una de las camionetas que sirvió de

muro para el robo, y al acudir para realizar detenciones, fueron agredidos por vecinos.

De acuerdo con la denuncia, el encargado de la seguridad sólo señaló a tres personas como los que cometieron el robo y no a un comando. Según la indagatoria, el día del atraco, a las 04:30 horas, un camión con cabina blanca y de color rojo se colocó en la entrada del almacén de Novag Infancia, ubicado en el número 100 de la colonia Santa Isabel Industrial, Iztapalapa. ● Kevin Ruiz

e Iztapalapa con el Estado de México. Recientemente se han descubierto los productos en "farmacias de barrio".

Nuevo atraco

En el caso más reciente y según lo narrado por el chofer de la empresa de transportes Logística Galicia S. A. de C. V., mientras esperaba el cambio de semáforos

del cruce del Eje de Guerrero esquina con la avenida Manuel González, en la colonia San Simón Tolnahuac, en la alcaldía Cuauhtémoc, fue abordado por sujetos armados; lo bajaron del tráiler y lo subieron a otro vehículo donde lo estuvieron "paseando" por 45 minutos.

Consta en la carpeta de investigación, FICUH/CUH-1/UI-1

S/D/00 531/10-2020, que la unidad afectada era un tráiler blanco marca International, modelo 2020 con placas de circulación 371FF1 del SPF, y la caja tipo remolque era modelo 2011 del mismo color con placas 6HU3588.

El chofer transportaba 20 máquinas para dializar, mercancía propiedad de Baxter S. A. de C. V., todas con la descripción AK98V2115V, Bio Versión-Equipo Hemodiálisis Extraco, con un valor de 224 mil pesos cada una, y todas por un monto total de 5 millones 196 mil 800 pesos.

Luego del atraco, los afectados levantaron el reporte y gracias al aparato rastreador de la unidad, ésta fue localizada sobre la calle Norte 45 y Poniente 196 de la colonia Industrial Vallejo, en Azcapotzalco. No se encontraron las 20 máquinas.

Por el *modus operandi*, los agentes de investigación no descartan que se trate de la misma banda que asaltó la bodega en Iztapalapa donde guardaban medicamentos contra el cáncer.

La víctima refirió que los movimientos de los delincuentes estaban cronometrados, pues en cuestión de minutos se llevaron el producto.

Detalló que el vehículo en el que lo privaron de la libertad por varios minutos era un Renault, tipo Kangoo, blanco, en el cual viajaban otros tres sujetos; en éste, le estuvieron dando vueltas por unos 45 minutos, luego lo dejaron sobre Periférico, antes de llegar al eje 5 Sur.

"No les pudieron ver la cara pues tenían cubrebocas, usaban gorras y lentes y estuvieron agachados", detalló la víctima ante el Ministerio Público, lo cual quedó asentado en la carpeta de investigación, donde se estableció que en el atraco participaron al menos seis personas. ●

Fecha:

16/10/20

Sección:

Comunidad

Página:

21

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

CUAUHTÉMOC

Y ahora, roban 20 equipos para hemodiálisis

POR GERARDO JIMÉNEZ

gerardo.jimenez@gimm.com.mx

Un tráiler que transportaba 20 equipos de diálisis valuados en cinco millones 195 mil 800 pesos fue robado por dos sujetos que amagaron al conductor con armas de fuego, cuando estaba en un semáforo localizado sobre Eje de Guerrero esquina avenida Manuel González, en la colonia San Simón Tolnáhuac, en la alcaldía de Cuauhtémoc.

De acuerdo con reportes de la Carpeta de Investigación CI-FICUH/CUH-1/UI-1



Foto: Especial

El tractocamiión fue ubicado en la alcaldía de Azcapotzalco, sin la caja con los 20 equipos de diálisis, propiedad de Baxter, S. A. de C. V.

S/D/00 531/10-2020, iniciada por secuestro exprés para cometer robo, los hechos ocurrieron aproximadamente a las 23:30 horas del martes pasado.

Una hora antes, había salido de una bodega del municipio de Tultitlán en el Estado de México, con destino a Villahermosa, Tabasco.

Luego de la agresión, al conductor lo subieron a una camioneta Renault Kangoo, donde iban otros tres sujetos y lo trasladaron a Eje 10 y Periférico, donde lo dejaron.

Tras el reporte de la víctima, se ubicó el tractocamiión vía GPS, en Norte 59, frente al 1015, en la Industrial Vallejo, sin la caja de carga.

LA FISCALÍA YA INVESTIGA

Roban 20 máquinas de hemodiálisis con valor de 224 mil pesos cada una

El martes pasado, un grupo armado despojó de los equipos a la empresa Baxter

LAURA GÓMEZ FLORES

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México investiga el robo de 20 máquinas de hemodiálisis, propiedad de la empresa Baxter, con valor de 4

millones 480 mil pesos, ocurrido el martes pasado en la colonia San Simón Tolnahuac, en Cuauhtémoc, cuyo destino final era la ciudad de Villahermosa, Tabasco.

De acuerdo con la carpeta de investigación FI-CUH/CUH-1/UI-1s/D/00531/10-2020, el chofer de la empresa de transportes Logística Galicia SA de CV denunció que se detuvo con la luz roja del semáforo en el cruce de Guerrero y Eje 2 Norte Manuel González.

Un grupo de sujetos armados lo amenazó y bajó del tráiler marca

International, modelo 2020, con placas de circulación 371FF1 del Servicio Público Federal, y una caja tipo remolque modelo 2011, también color blanco, con placas 6HU3588.

Señaló que lo introdujeron junto con su acompañante en una camioneta donde viajaban otros hombres y los estuvieron "paseando" más de 40 minutos; mientras, se llevaban los equipos de hemodiálisis, propiedad de Baxter SA de CV.

Las máquinas con la adscripción AK98V2115V, Bio Versión, tienen

un valor unitario de 224 mil pesos, por lo que, una vez que los abandonaron en Anillo Periférico, en Álvaro Obregón, acudieron a denunciar los hechos.

El agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación de la Coordinación Territorial Cuauhtémoc inició una indagatoria por privación de la libertad con la finalidad de cometer robo.

La unidad, que cuenta con rastreador, fue localizada sobre la calle Norte 45 y Poniente 196, en la colonia Industrial Vallejo, en

Azcapotzalco, pero no se encontró el equipo médico, por lo que personal de la Coordinación General de Investigación Forense y de Servicios Periciales analiza las evidencias recabadas en el vehículo.

Los agentes de investigación revisan los indicios para determinar si la banda que asaltó el tráiler tiene alguna relación con la que participó en el robo de casi 38 mil medicamentos oncológicos del almacén de Novag Infancia, cometido el 4 de octubre, en la colonia Santa Isabel Industrial, en Iztapalapa.

Fecha:

16/10/2020

Sección:

Ciudad

Página:

15

OVACIONES

Y ahora roban aparatos para hacer hemodiálisis

Autoridades de la Ciudad de México dieron a conocer de un robo, ahora de 20 aparatos para dialización, con un valor superior a los cinco millones de pesos y que serían enviados a Villahermosa, Tabasco.

Por ello, señalaron que al parecer se trata de una banda "bien organizada", que por meses se ha dedicado al robo de medicamentos y que, además, podría ser la responsable del atraco de los medicamentos oncológicos de hace casi dos semanas.

El chofer de la empresa de

transportes Logística Galicia S.A. de C.V. señaló que, mientras esperaba el cambio de semáforos del cruce del Eje de Guerrero esquina con la avenida Manuel González, en la colonia San Simón Tolnahuac, en la alcaldía Cuauhtémoc, unos sujetos armados lo bajaron del tráiler y lo subieron a otro vehículo en el que lo estuvieron "paseando" por más de 40 minutos.

Por este robo, se abrió la carpeta de investigación FICUH/CUH-1/UI-1 S/D/00 531/10-2020, que señala que la unidad afectada era un tráiler marca

International, modelo 2020 blanco con placas de circulación 371FF1 del SPF y la caja tipo remolque modelo 2011, blanca, con placas 6HU3588.

Se señaló que las 20 máquinas para dializar, eran propiedad de Baxter S.A. de C.V., todas con la descripción AK98V2115V, Bio Versión - Equipo Hemodiálisis Extraco, con un valor de 224 mil pesos cada una y todas por un monto total de cinco millones 196 mil 800 pesos.

Las autoridades ya llevan a cabo las investigaciones pertinentes y estudian los videos al alcance.



¡ROBAN MÁQUINAS!

CDMX.- Sujetos armados, a bordo de una camioneta Kangoo Renault, robaron máquinas de hemodiálisis a personal que las transportaba en un tráiler, la noche del miércoles, en la Colonia San Simón Tolnahuac, Cuauhtémoc, a menos de

una semana del robo de medicamentos oncológicos en Izta-palapa.

El camión fue hallado en Azcapotzalco, pero no la caja ni las máquinas de hemodiálisis, cuyo valor asciende a unos 5 millones de peso. VIRIDIANA MARTÍNEZ

Roban 20 máquinas para dializar, con valor de 5mdp

DAVID FUENTES

Una banda organizada que por meses se ha dedicado al robo de medicinas y que según las autoridades podría ser la responsable del atraco de los medicamentos oncológicos en Iztapalapa, volvió a dar otro golpe. Ahora robaron 20 máquinas para dializar cuyo costo oscila los 5 millones 196 mil 800 pesos.

Cifras de la Fiscalía capitalina revelan que sobre el robo de medicamen-

to se han registrado ocho eventos similares en el año.

LA MISMA BANDA. Los agentes de investigación no descartan que se trate de una sola banda con conexiones en el mercado negro y farmacias pequeñas en el norte y sur de la Ciudad de México.

En este caso, narrado por el chofer de la empresa de transportes Logística Galicia, mientras esperaba el cambio de semáforos en el Eje de

Guerrero y Manuel González, en Cuauhtémoc, fue abordado por sujetos armados, lo bajaron del tráiler y lo subieron a otro vehículo donde lo "pasearon" por 40 minutos. Gracias al aparato rastreador la unidad fue localizada, ya vacía, en la calle Norte 45 y Poniente 196 de la colonia Industrial Vallejo, en la Azcapotzalco.

Autoridades revelaron que ya cuentan con identidades de al menos tres de los presuntos delincuentes que robaron los medicamentos oncológicos.



Se calificó de legal la detención de El Lucas o El Preciso /FOTO: CORTESÍA SSC-FGJ CDMX

Procesan a El Lucas, de La Fuerza Anti-Unión

KARLA RIVAS

Un juez de control vinculó a proceso a Edwin Adrián "A", alias "Lucas" o "Preciso", señalado por la policía de pertenecer al grupo delictivo Fuerza Anti-Unión de Tepito y a una mujer, detenidos tras un cateo conjunto realizado en la colonia Narvarte Poniente, donde se aseguraron un arma de fuego, una granada y dosis de sustancia con las características propias de la cocaína.

En la audiencia de continuación, toda

vez que la defensa solicitó la duplicidad del término constitucional, el juzgador calificó como legal la detención, por lo que el agente del Ministerio Público, adscrito a la Fiscalía de Investigación de Asuntos Relevantes, formuló la imputación.

Asimismo, el juez de control les impuso la prisión preventiva justificada, como medida cautelar y estableció dos meses para el cierre de la investigación complementaria.

Recordar que tras un cateo efectuado por SSC, FGJ y SEMAR en un domicilio ubicado en la calle Anaxágoras, colonia Narvarte Poniente, Alcaldía Benito Juárez, fue detenido Edwin Adrián "A", alias "Lucas" o "Preciso", posiblemente perteneciente al grupo delictivo Fuerza Anti-Unión de Tepito.

A "Lucas" se le relaciona con la venta y distribución de drogas en las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza, así como al robo y despojo de propiedades y homicidio de integrantes de grupos antagónicos.

Las investigaciones de la FGJCDMX y de la SSC, señalan que cuenta con dos ingresos al Sistema Penitenciario, uno en 2013 por delitos contra la salud, y otro en 2011 por robo calificado en pandilla; además cuenta con una carpeta de investigación abierta, en 2015, por portación de arma de fuego.

A "Lucas" o "Preciso" posiblemente se le relaciona con la distribución de armas de fuego para el grupo delictivo Fuerza Anti-Unión, quienes utilizan dos negocios de venta de flores ubicados en la Alcaldía Cuauhtémoc, como puntos de reunión.